

WENDY CRUZ HIZO UN REPORTAJE SOBRE DESTACADO ATLETA TICO

VINO A "LLEVARSE" A LAURENS



◆ **SERGIO CASTRO GLEZ**

sercastro@lateja.co.cr

En los dos años que lleva en Dallas, Estados Unidos, la periodista Wendy Cruz ha venido al país tres veces pero siempre a trabajar.

Este martes en la noche apareció nuevamente, pero con una misión clara: "llevarse" al atleta Laurens Molina... pero en imágenes.



**LAURENS
MOLINA**
ATLETA

"No la conocía, es una mujer muy humilde que no ha cambiado ni el

no profis.mol
es pericó's tui

Muy
- muy



REBECA ARIAS

Wendy nos recibió ayer en casa de su hermana, en Santa Ana. En recuadro juega con sus sobrinos. Mañana regresa a Dallas en Texas.

WENDY CRUZ

PERIODISTA

“Tengo a la gente allá diciendo pura vida, siempre tengo en la cabeza que soy tica 100%”.

“Hace tiempo tenía en mente hacerle un reportaje y ahora en el canal estamos haciendo unos con personas admirables y de inmediato pensé en él”, aseguró la guapa periodista que labora en el canal 23 de Univisión.

Wendy está más hermosa que nunca, más segura y, sobre todo, muy tranquila con la nueva vida que lleva en el norte.

“Ya había venido a hacer un reportaje sobre la Isla del Coco”, le contó a La Teja.

El miércoles estuvo grabando con Laurens y por la tarde se dio la vuelta por Teletica, su casa durante años.

“Fui a saludar a todos mis excompañeros a los que tenía mucho tiempo de no ver”, dijo desde la casa de su hermana, en Santa Ana, donde se está quedando.

Sin arrepentimientos. Cruz contó que no se arrepiente de la decisión que tomó al dejar Costa Rica y probar suerte en otra parte.

“El cambio no ha sido fácil pero no me arrepiento, ha sido una gran oportunidad”.

“cambiarlo por el acento”.

“Estoy contento de que haya venido a hacerme un reportaje y pueda servir de ejemplo”.

“No ha sido fácil, es muy difícil llegar a un país extraño con la vida en dos maletas”, afirmó.

Sin embargo, ahora tiene nuevos amigos y un trabajo estable. Aunque extraña las montañas y las playas ticas, lo cierto es que no le falta amor, pero no habla mucho sobre eso.

“Yo soy muy reservada sobre mi vida privada, lo que sí puedo decir es que me siento muy feliz, he encontrado gente muy linda en todos los campos”, indicó.

Wendy regresará a Houston mañana temprano.

“Uno no cambia el hablado ni con dos ni con veinte años de estar fuera del país”.